

## 令和6年度 ふじさんネットワーク総会・ 富士山エコレンジャー連絡会総会の開催

### ふじさんネットワーク 総会の開催



総会の様子  
ふじさんネットワーク  
総会の開催

ふじさんネットワーク  
総会の開催

令和6年度のふじさんネットワーク総会を、6月15日(土)に沼津市のプラザヴェルデにおいて開催しました。総会は、正会員252団体のうち、出席された1名に対して、増澤会長から登録証や装備が手渡され、励ましの言葉が贈られました。

令和6年度のふじさんネットワーク総会を、6月15日(土)に沼津市のプラザヴェルデにおいて開催しました。総会は、正会員252団体のうち、出席された1名に対して、増澤会長から登録証や装備が手渡され、励ましの言葉が贈られました。

令和6年度のふじさんネットワーク総会を、6月15日(土)に沼津市のプラザヴェルデにおいて開催しました。総会は、正会員252団体のうち、出席された1名に対して、増澤会長から登録証や装備が手渡され、励ましの言葉が贈られました。

いしました。1団体目は、静岡県立御殿場高等学校です。探究活動の一環で御殿場市内のビオトープを調査、結果の分析に取り組み、その活動が「しづおか川自慢大賞」に輝きました。

もう1団体は特定非営利活動法人里の楽校です。御殿場市内の複数のビオトープにおける生物相の調査により、他地域のビオトープより種数が多いことが示されました。



静岡県立御殿場南高等学校

## NEWS × COLUMN × REPORT



富士山勉強会の様子

### 令和6年度 富士山勉強会の開催

今年度の富士山勉強会は、ふじさんネットワーク総会に引き続き、同場所で開催しました。ふじさんネットワーク会員以外の一般参加者も含め31名が参加しました。

講師に、富士山世界遺産センターの松島教授を招き、「富士山と源氏物語－古典の政治学－」と題して講演いたしました。富士山と源氏物語という日本文化で象徴的な存在を、江戸城の絵画から政治的意味を読み解いていただきました。

総会と同日、同場所において、富士山エコレンジャー連絡会の総会を開催しました。総会では福原みさよ代表幹事が議長に選出され、新たに富士山エコレンジャーが2名登録されたこと、来訪者に対するお願いの姿勢を基本として富士山憲章の行動規範の実践に努めたい旨の挨拶がありました。令和5年度事業報告及び令和6年度活動予定等の議案はすべて承認されました。



富士山エコレンジャー連絡会総会の様子

### 令和6年度 富士山エコレンジャー 連絡会総会の開催



総会の様子  
富士山エコレンジャー連絡会総会の開催